

1. Mannschaft / Spielbericht vom 14.11.2008

1. Kreisklasse: VfL Eintracht Hagen – TTC Hagen VII = 9:1

>>> „Schlacht um Texas“ naht <<<

Viel zu berichten gibt es diesmal nicht. Es ging überraschend schnell. Bei den Gästen fehlte die Nr. 1 und Nr. 4, aber dafür können wir ja nix. Das Spiel dauerte keine 2 h und wir hatten mit 9:1 gewonnen. Unsere Spitzendoppel stachen wieder zu und das andere Gurkendoppel ließ mal wieder für die Statistik eine Niederlage zu.

Gesamtbilanz der Doppel ist 20:4. Grbesa/Xenitidis und Skrinjar/Kibrisli stehen jeweils 8:0. Kleine Frage an unsere Hobbymathematiker: Wieviel Niederlagen der Gesamtbilanz gehen bei Zugrundelegung der eben geschilderten Zahlen auf das Konto des Gurkendoppels (namentlich nicht erwähnt)?

So dann mal wieder zurück zum Spiel.

Also wie gesagt, viel gibt es nicht zu berichten. Oli Grbesa, unsere kroatische Kampfsau, gewann in einem sehr guten Spiel gegen den Sportskameraden Dudzik mit 3:1 und bestätigte seine aufsteigende Form.

CaNoS zerlegte oder demontierte (wie man halt möchte) den Sportskameraden Gummersbach mit einem knackigen 3:0. Das Wort Vernichtung wollte ich jetzt nicht wählen, weil eine gewisse Respektlosigkeit darin gesehen werden könnte. Aber auf der Zunge lag mir das Wörtchen schon. Wäre die Deutsche Bahn so schnell wie unser türkischer Hengst, wäre das Wort „Unpünktlichkeit“ wohl ein Fremdwort.

Und zu guter Letzt trägt mal wieder meine persönliche Muse (nur auf den Spielbericht bezogen) Schmidti Schmidek zum Spielbericht was bei. Er lieferte mit dem ehemaligen Eintrachtler Dominik Sommer den Eye-Catcher des Abends. In einem klasse Spiel konnte Schmidti sich in 5 Sätzen gegen einen sehr starken Gegner durchsetzen. Mit Blick Richtung Holzen/Sommerberg liegt er nun auch voll im Soll.

Nach diesem Spiel steht nur noch der TuS Ende zwischen der TuS Holzen/Sommerberg III und dem VfL Eintracht Hagen.

Da die TuS Holzen/Sommerberg überraschend verlor, hat man das Hinrunden- Ziel, so nah wie möglich oben dran zu bleiben, bereits mehr als erreicht. Nun bietet sich eine Riesenchance, die Tabellenführung auszubauen. Sportbild-Journalisten würden von einem 4-Punkte-Spiel reden.

Für alle Texaner und sonstige Freunde des St. Pauli von Wehringhausen, am 28.11.08 steigt die „Schlacht um Texas“.

Die Punkte holten:

Doppel: Skrinjar/Kibrisli (1), Grbesa/Xenitidis (1).

Einzel: Skrinjar (2), Grbesa (1), Elsner (1), Xentis (1) und Kibrisli (1) und Schmidt (1).

Hier möchte ich anmerken, dass bei allen Ranglisten jeweils ein Texaner den Spitzenplatz belegt.

Rubrik – Platz an der Sonne:

Doppel-Rangliste:

1. Grbesa/ Xenitidis	8:0
- Skrinjar/ Kibrisli	8:0

Spieler-Rangliste (Gesamt)

1. Skrinjar	13:3
--------------------	------

Oberes Paarkreuz:

1. Skrinjar	13:3
--------------------	------

Mittleres Paarkreuz:

1. Elsner	12:2
------------------	------

Unteres Paarkreuz:

1. Kibrisli	9:1
--------------------	-----

gez. Else